

FLORIAN STREIBL MdL

Parlamentarischer Geschäftsführer
FREIE WÄHLER Landtagsfraktion



Pressemitteilung vom 16.04.2012

FREIE WÄHLER wollen angemessene Betreuung von Flüchtlingen

Florian Streibl MdL schlägt Landrat Harald Kühn einen gemeinsamen Runden Tisch vor – Unterstützung der Asylbewerber im Landkreis nach dem Modell Bad Heilbrunn koordinieren

Oberammergau / München (lu). Florian Streibl, MdL und Parlamentarischer Geschäftsführer der FREIEN WÄHLER im Bayerischen Landtag, nahm die neuerlichen Berichte in den lokalen Medien über die Situation der Betreuung der Asylbewerber im Landkreis Garmisch-Partenkirchen zum Anlass, dem Landrat Harald Kühn die Initiierung eines Runden Tisches zum Thema vorzuschlagen. Streibl schrieb an Landrat Kühn: „Seit einigen Monaten beherbergt unser Landkreis nun wieder Asylbewerber. Menschen, die ihre Heimat verlassen mussten, weil sie aus politischen oder religiösen Gründen verfolgt wurden, Menschen, die den prekären wirtschaftlichen und sozialen Gegebenheiten in ihren Heimatländern den Rücken kehrten und solche, die aufgrund kriegerischer Auseinandersetzungen für sich keine Perspektive mehr zuhause erkannten, warten nun bei uns darauf, als Asylanten anerkannt zu werden. Im **Nachbarlandkreis Bad Tölz-Wolfratshausen** wurden schon einige Wochen früher die ersten Asylbewerber aufgenommen. Deren **Aufnahme funktionierte z.B. in der Gemeinde Bad Heilbrunn sehr gut, da dort zeitnah ein Runder Tisch ins Leben gerufen wurde, um die Rahmenbedingungen für den Aufenthalt der Asylsuchenden zu koordinieren und zu verbessern.** Vertreter der Gemeinde, der Kirchen und anderer sozialer Einrichtungen sowie interessierte Bürgerinnen und Bürger fanden sich zusammen, um den Menschen das Ankommen zu erleichtern. Die dort gesammelten Erfahrungen sollten wir nutzen, um Ähnliches auch hier in Garmisch-Partenkirchen auf die Beine zu stellen, damit die Aufnahme unserer Asylbewerber optimiert werden kann. Der letzte Bericht im Tagblatt über die Unklarheit, wer für die Kosten von Sprachkursen aufkommt, mag eines der Themen sein, die im Rahmen eines Runden Tisches erörtert werden können. In Bad Heilbrunn konnte im Rahmen des Runden Tisches eine Lösung in dieser Frage gefunden werden. **Ich möchte dich dazu einladen, dass wir gemeinsam einen solchen Runden Tisch auf den Weg bringen!**“

Streibl abschließend dazu: „Angesichts der wachsenden Asylbewerberzahlen wird der Landkreis in nächster Zeit Asylbewerber zu betreuen haben. Nach den positiven Erfahrungen in Bad Heilbrunn sollten wir hier im Werdenfelser Land ebenfalls daran gehen, als Ergänzung zu den staatlichen Betreuungsleistungen, gemeinsam zu überlegen, wie wir die Rahmenbedingungen des Aufenthalts der Asylsuchenden vor Ort verbessern können.“

Pressekontakt:

Abgeordnetenbüro Florian Streibl MdL - Ludwig Utschneider M.A. – Referent
Othmar-Weis-Straße 5 – 82487 Oberammergau
Email: referent@florian-streibl.de
Telefon: 08822 / 935282; Fax: 08822/935287 www.florian-streibl.de